

Badan Kepegawaian Daerah DIY Berbagi

BKD DIY(04/06/2018) - Bulan Ramadhan adalah bulan ibadah yang sangat dianjurkan kepada umat Islam untuk berbuat amal kebajikan sebanyak-banyaknya, karena pada bulan Ramadhan akan dilipatgandakan nilai pahala ibadahnya. Oleh karena itu, pada bulan Ramadhan merupakan saat yang tepat untuk berbagi dan bersedekah, karena setiap amal yang kita lakukan di bulan yang mulia ini pahalanya berlipat ganda.

Berbagi di bulan Ramadhan sesuai dengan ajaran Rasulullah SAW. Bahkan kita bisa merujuk langsung kepada apa yang pernah dipraktekkan dan diamalkan Rasulullah di bulan Ramadhan dengan banyak berbagi. Nabi Muhammad SAW dikenal dengan orang yang sangat dermawan, tetapi kedermawanan beliau itu berbeda ketika datang bulan Ramadhan. Artinya ada peningkatan kedermawanan beliau di bulan Ramadhan.

Hal ini sesuai dengan Hadist Nabi, "Berkata Ibn Abbas ra : Bahwa Rasulullah saw adalah orang yang paling dermawan, dan lebih dermawan lagi saat Ramadhan, ketika dijumpai Jibril (as), yang mengunjungi beliau setiap malam di bulan Ramadhan, maka sungguh Rasulullah saw lebih dermawan dalam berbuat baik daripada angin yang berhembus" (Shahih Bukhari).

Banyak cara berbagi di bulan Ramadhan, seperti memperbanyak sedekah, zakat, dan memberi makan kepada orang miskin. Bahkan pahala yang kita dapatkan bernilai 70 kali lipat dari setiap amal yang kita lakukan di bulan Ramadhan dibandingkan dengan bulan lainnya. Sebagaimana firman Allah yang artinya: "Dan pada harta-harta mereka ada hak untuk orang miskin yang meminta dan orang miskin yang tidak mendapat bagian" (Adz-Dzariyaat; 51:19)

Salah satu rangkaian dalam kegiatan bulan Ramadhan di Badan Kepegawaian Daerah Daerah Istimewa Yogyakarta, pada hari Kamis, 31 Mei 2018 adalah kegiatan Buka Bersama dan Pemberian Santunan kepada anak yatim di Yayasan Kesejahteraan Tuna Netra Islam (YAKETUNIS). Berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya yang biasanya kegiatan bulan Ramadhan dilakukan di lingkungan kantor BKD DIY, pada Ramadhan tahun ini kegiatan buka bersama dilakukan di Yayasan Kesejahteraan Tuna Netra Islam (YAKETUNIS) yang beralamat di Mantrijeron, Mantrijeron, Kota Yogyakarta. Hal ini dilakukan agar kita lebih peduli terhadap orang-orang yang memiliki keterbatasan. Sumber donasi untuk kegiatan ini berasal dari Gerakan Infaq dan Sodaqoh BKD DIY. Pemberian santunan disampaikan oleh Sekretaris BKD DIY Prapto Nugroho, SH mewakili Kepala BKD DIY langsung diserahkan kepada anak-anak Yaketunis dan dilanjutkan oleh perwakilan karyawan/karyawati BKD.

Bentuk bersyukur kepada Allah SWT dapat dilakukan dalam berbagai bentuk, salah satunya adalah dengan bersedekah (sodaqoh). Sedekah mempunyai banyak manfaat baik bagi yang memberi maupun yang menerima. Sedekah akan mengajarkan kita menjadi manusia yang lebih baik, manusia yang peduli kepada sekitarnya "Indahnya berbagi" ^{Ang}